

Celebran salvadoreños la firma de acuerdos de paz de hace 25 años



La Habana, 16 ene (RHC) El presidente Salvador Sánchez Cerén asistirá este lunes al acto oficial por los 25 años de la firma de los Acuerdos de Paz que marcaron el inicio del camino a una sociedad más justa y democrática en El Salvador.

La víspera Sánchez Cerén llamó a todos los salvadoreños a sentar las bases para la reconciliación, un asunto pendiente luego de un cuarto de siglo de finalizada la guerra.

En el contexto de la celebración, el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional ratificará su compromiso con el pueblo en el cumplimiento de sus anhelos, durante su tradicional concentración en el Monumento a la Paz en San Salvador.

Los acuerdos de paz fueron suscritos en 1992 por los representantes del gobierno del entonces presidente Alfredo Cristiani y la organización política en el Palacio de Chapultepec en México.

El documento final de los acuerdos abarca la modificación de la Fuerza Armada, creación de la Policía Nacional Civil, reformas al sistema judicial y la defensa de los Derechos Humanos, al sistema electoral y

adopción de medidas en el campo económico y social.

Los Acuerdos de Paz no solo pusieron fin a un conflicto militar, sino también a un régimen que jurídicamente sustentó una dictadura.

Los cambios en la Constitución llevaron a la alternabilidad en el ejercicio de la presidencia, algo que en la historia de El Salvador no podía concebirse y hoy el FMLN trabaja en su segundo mandato por cumplir los sueños del pueblo.

Este domingo, el jefe de Estado inauguró un parque escultórico dedicado a la reconciliación que invita a todos a no cometer los hechos del pasado, como la exclusión, la persecución política, entre otros actos de injusticia, que condujeron a la guerra. Sobre todo, exhortó a solucionar cualquier problema por la vía del diálogo. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118526-celebran-salvadorenos-la-firma-de-acuerdos-de-paz-de-hace-25-anos>



Radio Habana Cuba